

# BIG ISSUE

## Pemantauan Logistik Pemilu 2024 Tindak Cepat dan Koordinasi Erat Menyongsong Pemilu Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Feb 13, 2024 - 12:35



### LAPORAN KEGIATAN

GIAT PENDISTRIBUSIAN LOGISTIK PEMILU  
DARI PPS KE TPS DI DESA BOJONGKALONG



*Pemantauan Logistik Pemilu 2024 Tindak Cepat dan Koordinasi Erat Menyongsong Pemilu Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Dalam rangka memastikan kelancaran proses demokrasi pada Pemilu 2024, Babinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, bersama Babinsa, dan BKO Polres Sukabumi, bergandengan tangan dengan Petugas PPS dan PTPS serta Pamsung Desa Bojongkalong untuk memonitor pergeseran logistik dan kotak suara dari Gudang PPS menuju TPS di Desa Bojongkalong.

Dibawah teriknya sinar mentari, tim gabungan ini dengan sigap memastikan setiap TPS di desa ini mendapatkan kelengkapan logistik yang diperlukan untuk menjalankan proses demokrasi dengan baik. Sebanyak 13 TPS disiapkan dengan cermat, menunjukkan kesiapan tinggi dalam menghadapi momen bersejarah ini.

Tak hanya melalui langkah di lapangan, koordinasi yang erat antara unsur keamanan, pemerintahan desa, dan petugas PPS juga menjadi kunci sukses dalam memastikan setiap tahapan pemilu berjalan dengan lancar. Cuaca yang cerah menambah semangat para petugas dalam menjalankan tugasnya.

"Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Ini menunjukkan sinergi yang kuat antara berbagai pihak dalam memastikan proses demokrasi berjalan dengan baik," ujar Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.KOM.

Melalui kegiatan ini, masyarakat Desa Bojongkalong dapat merasakan bahwa pemerintah dan aparat keamanan hadir untuk mendukung setiap langkah menuju Pemilu yang berkualitas dan adil. Semangat untuk menjaga demokrasi yang sehat semakin terasa di udara.

Dengan kerjasama yang solid dan komitmen yang tinggi, Desa Bojongkalong siap menjadi bagian dari momentum bersejarah dalam menentukan arah bangsa melalui hak suaranya pada Pemilu 2024.